

## Stellungnahme zu einem Antrag

### öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	09.05.2019

### **Verbesserung der Beleuchtung auf dem Heinrich-Schäfer-Weg in Köln-Merheim hier: Beschluss aus der Sitzung am 21.03.2019, TOP 7.3**

#### Beschlusstext:

„Die Verwaltung wird gebeten, zusammen mit der RheinEnergie AG zu prüfen, wie eine bessere Beleuchtung des Heinrich-Schäfer-Weges in Köln-Merheim erreicht werden kann; ggfs. sind zusätzliche Laternen zu installieren.“

#### Stellungnahme der Verwaltung:

Nach einer Überprüfung der Örtlichkeit wurde die RheinEnergie AG Anfang März dieses Jahres beauftragt, einen zusätzlichen Leuchtenmast im Mündungsbereich des Heinrich-Schäfer-Weges zum Kieskaulerweg zu errichten. Weiterhin wird am Leuchtenmast mit der Nummer 12 ein Leuchtenwechsel durchgeführt. Diese Maßnahmen werden zu einer besseren Ausleuchtung beitragen. Der gleiche Sachverhalt wurde dem Bürgerverein schriftlich mitgeteilt.